



Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

auch wenn die 1. Mannschaft am letzten Sonntag trotz Chancenplus gegen den favorisierten Tabellenzweiten SG Rosenhöhe mit 1:3 den Kürzeren zog, stand die Germania an diesem Tag nicht mit leeren Händen da. Zum einen konnte die 2. Mannschaft mit 6:0 – Dreierpack von Marvin Schwab – die SG Rosenhöhe 3 klar besiegen, zum anderen dürfte sich der Verein über eine großzügige Spende freuen (unser Titelbild).

Der Gewinnsparverein der Sparda Bank Hessen spendete 2.500 € für die ehrenamtliche und gemeinnützige Arbeit in der Germania. Überreicht wurde die Spende von Roland Kraus von der Filiale Hanau der Sparda Bank – selbst Mitglied und Helfer im Verein.

Zum Spiel der 1. Mannschaft: Bereits in der 2. Minute lag die Führung für uns in der Luft und auch in der Folge schienen wir überlegen. Ein Foulelfmeter bescherte den Gästen die erste Torchance und den Führungstreffer, den Vuk Toskovic umgehend mit seinen 13. Saisontor und einem „knackigen“ Schuss in den rechten Winkel egalisierte. Auch nach der Pause waren Chancen für weitere Tore da, die Gäste zeigten sich aber „abgezockter“. Nach ihrer 2:1-Führung warf unsere Mannschaft alles nach vorne (dezimiert nach einer gelb-roten Karte für Michael Kohnke). Letztlich vergebens – der Gast setzte in der letzten Minute mit dem 3:1 den Schlusspunkt. Jetzt geht es zum Auswärtsspiel nach Nidda (Anstoß 15:30 Uhr am Sonntag).

Die 2. Mannschaft hatte keine Probleme mit der „Dritten“ der SG Rosenhöhe. Der Sieg hätte auch höher ausfallen können/müssen, denn auch die Reserve leistete sich „Chancenwucher“. Das nächste Spiel ist am Sonntag um 13:00 Uhr in Heusenstamm. In der Meisterrunde weiter auf Kurs ist die A-Jugend, die sich gegen den TSV Heusenstamm mit 4:1 durchsetzen konnte.

Für unsere Gäste der Vereinsgaststätte (donnerstags) gilt ab morgen die verschärzte Corona-Vorgabe der hessischen Landesregierung bezüglich 3G (PCR-Test).